



Titular del ISSSTE responsable de violaciones de derechos humanos de trabajador del Instituto y del incumplimiento de laudo laboral, asegura diputada Hernández Pérez

El director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, Pedro Zenteno Santaella es responsable de las violaciones a los derechos humanos y del incumplimiento del laudo laboral a favor del trabajador hidalguense, por ser la autoridad responsable de un asunto que tiene nueve años, aseguró la secretaria de la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados, Montserrat Hernández Pérez.

<https://www.voragine.com.mx/2022/06/23/titular-del-issste-responsable-de-violaciones-de-derechos-humanos-de-trabajador-del-instituto-y-del-incumplimiento-de-laudo-laboral-asegura-diputada-hernandez-perez/>